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La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, hace frente a la
que  sin  duda  es  la  situación  más  complicada  de  su
carrera  política,  la  pandemia  ocasionada  por  el
coronavirus.  Como  en  el  resto  del  mundo,  se  ha
paralizado casi todo, aunque Petrer ha celebrado eventos
culturales,  que  ahora  está  ampliando.  Las  Fiestas
Patronales se celebrarán a partir del 5 de octubre y no
habrá actos  más allá  de la  Alborada,  un bombardeo
aéreo y las misas. Navarro pide prudencia para que todo
pase cuanto antes.

En  unos  días  serán  las  Fiestas  Patronales,  que
tendrán pocos actos por la COVID-19.

Todo hacía indicar que sería difícil  poder celebrar las
Fiestas en honor a la Virgen del Remedio, es fundamental
que se cumplan todas las garantías. 

Se dudó si realizar algo puntual en los barrios, de forma
controlada, pero las propias asociaciones decidieron que
sería mejor que este año no hiciésemos nada. Iban a ser
conciertos, contratación de artistas locales al igual que se

Irene Navarro, alcaldesa de Petrer: "Cada decisión
la tomamos con incertidumbre y responsabilidad
frente a la COVID-19"
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Para Navarro cada decisión está siendo muy complicada.
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hizo en verano, pero se ha descartado la opción.

Pero  el  Ayuntamiento  sí  mantiene  algunas
actividades.

Sí, las que no conllevan aglomeraciones. La Alborada del
día 5 de octubre se realizará, aunque pedimos que la
población la vea desde casa o desde puntos abiertos sin
mucha gente. También habrá el día 7, el día de la Virgen
del  Remedio,  un  juego  pirotécnico.  No  será  una
mascletà, sinónimo un bombardeo aéreo, un espectáculo
sonoro no visual que resonará en cada calle de Petrer.

La  iglesia  de  San  Bartolomé,  por  otro  lado,  también
celebrará la Misa Mayor del día 7, y otras a lo largo del
día  para acoger  a más población.  Habrá ofrenda de
alimentos, pero con mucho control.

¿Cómo lo está viviendo?

Los  primeros  días  del  estado  de  alarma  fueron  de
congoja, tristeza, nadie se esperaba estas dimensiones.
Se fueron tomando decisiones dolorosas, con pena; a día
de hoy esa tristeza se mantiene por motivos obvios y por
no poder disfrutar intensamente de las fiestas patronales.

A diferencia del resto de fiestas, en estas el Ayuntamiento
se encarga de parte de la organización, por ello creo que
en estos días previos hemos sentido más responsabilidad
en cada decisión.

Optan  por  la  responsabilidad  pero  sin  dejar  de
celebrar actos culturales.

Cada  decisión  se  toma  con  incertidumbre,  con  gran
carga de responsabilidad. Petrer es una población con
numerosas actividades, ya sean culturales, deportivas o
festivas cada fin de semana. Llegó el verano y se tuvo que
decidir  si  hacíamos los Concerts  d’estiu,  que están en
nuestro ADN. Primero se celebró el Festival de Guitarra,
PIMA  hizo  un  gran  esfuerzo  y  salió  bien.   Vimos  la
respuesta de la población, que pese a las complicaciones
acudía,  reservando,  con  mascarilla,  adaptándose.  Por
ello mantuvimos estos conciertos.

Hemos visto que se puede hacer, ahora el nuevo reto es
llevar esas actividades a los espacios cerrados, lo que
conlleva  mayor  responsabilidad,  pero  iremos  poco  a
poco,  cumpliendo con los  protocolos,  garantizando la
seguridad.  Aunque nosotros  hagamos todo lo  posible,
también pido responsabilidad a la población, que por
cierto han demostrado estar a la altura en cada acto,
espero que sigamos siendo una sociedad ejemplar. Todo
será a corto plazo, no podemos concretar actos a largo
plazo porque no sabemos cómo evolucionará la situación
sanitaria.

Por otro lado, parece que la Bassa El  Moro va a
sufrir un gran cambio.

Es  una  zona  estratégica,  no  hay  centros  comerciales
cercanos y tiene potencial. En los últimos años ha ido
apagándose por diversas circunstancias. Ahora, pese al
momento  complicado  que  vivimos  llega  un  fondo  de
inversión para revitalizarlo y reactivarlo, lo que para mí
es  motivo de alegría.  Estaremos a su lado,  no habrá
trabas, todo lo que sea ayudar al comercio es positivo.

Pero sin olvidar algunos comercio local.

Claro, que me alegre por esta noticia no significa que no
vea la importancia del comercio local,  no lo vamos a
dejar de lado. De hecho este grupo inversor no quiere
que las empresas locales que aquí están cierren.

Desde el Ayuntamiento y como primera autoridad local
seguiré  apostando  por  el  comercio  local,  seguiremos
ofreciendo líneas de ayuda para hacer frente a la crisis
económica que ha provocado la sanitaria. Nuestro apoyo
al comercio local no es de palabra, lo demostramos con
acciones.

Se refiere a las ayudas durante estos meses.

Sí, primero iniciamos las ayudas sociales para atender a
las familias, se trabajó muchísimo para ello. Aumentó la
plantilla  de  Servicios  Sociales,  creo que fue  una gran
respuesta. Estas ayudas incluían vales para invertir en los
comercios locales, porque el comercio de barrio siempre
está en nuestras mentes.

Una vez se estabilizó este primer golpe, fue el momento
de  ayudar  a  los  sectores  productivos,  autónomos  y
locales.  De forma paralela el  gobierno central  ofreció
rápidamente  ayudas,  como  también  lo  hizo  la
Generalitat. El Ayuntamiento también ofreció ayudas, y
ahora estamos en colaboración con Diputación.

¿Cómo cree que va a evolucionar la situación?

Tengo claro que esto no ha acabado, estamos en plena
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pandemia y todos los esfuerzos irán destinados a paliar
sus efectos. De hecho, la partida de Servicios Sociales de
los  próximos presupuestos  será amplia para ayudar a
familias y comercios.

Tenemos que aprender a convivir con esta situación, no
caer en los errores de los primeros días de la pandemia,
que vimos imágenes de grandes colas por temor a un
nuevo confinamiento.

Desde hace unos años parece que Petrer está en
expansión.

¿Qué puedo decir  yo? Soy una enamorada de Petrer.
Quizá  esto  se  deba  a  motivos  de  urbanismo,  de
construcción,  por  las  áreas  verdes  y  de  expansión
familiar, el hecho es que esta localidad se hace atractiva
para personas de poblaciones vecinas, que vienen por
calidad de vida y eso es una alegría para mí.

Tengo claro que siempre hay cosas por mejorar, por ello
trabajamos en explorar nuevos nichos de expansión. Es
cierto que llevamos unos meses de parálisis, enfocados
en la crisis, pero una vez parece que la situación se ha
estabilizado, podemos levantar la vista y ampliar el foco.
Ahora vamos a seguir con proyectos, las prioridades han
cambiado, pero seguimos queriendo hacer de Petrer una
localidad mejor.

¿Cuáles son los planes del equipo de gobierno para
el futuro?

La remodelación de la piscina de San Fernando, que se
anunció, teníamos la inversión, pero pasó esto y no era el
momento, el dinero tenía que ir a Servicios Sociales, a la
emergencia social y a la ayuda a empresarios. Ahora se
va a retomar, será una realidad de aquí a tres años, tiene
muchas carencias porque es antigua y tiene numerosos
usuarios,  pero  la  reforma permitirá  que  dure  muchos
años más.

Una de sus apuestas de esta legislatura es conseguir
que Petrer sea sede de la DGT.

Sí, en julio se hizo la petición, Elda manifestó la intención
de  solicitarlo  también  y  creo  que  si  vamos  juntos  es
mejor. Unidos somos más fuertes, queremos el bien de la
comarca y no el interés particular.

Si algo destaca en Petrer, más si cabe desde que se
declaró la pandemia, es que hay una unión entre los
grupos políticos.

La  confrontación  en  estos  momentos  es  menos  que
secundaria, no es importante. La ciudadanía no quiere
luchas  de  paridos,  quiere  soluciones.  Nadie  estaba

preparado para gestionar esto. Ningún  partido fue a las
elecciones con indicaciones de qué hacer frente a una
pandemia.

Es  cierto  que  en  Petrer  siempre  ha  habido  un  gran
respeto  entre  grupos  a  pesar  de  las  discrepancias
políticas,  prima  el  interés  general  a  los  colores  e
ideologías, pero en un tema tan grave como este, todos
debemos remar en el mismo sentido. Se ha contado con
los  grupos  políticos,  con  sus  sugerencias,  se  les
informaba de todo cada semana. Todos vamos a una
para superar esta crisis.

¿Cómo está viviendo esta situación?

Creo que dejé a un lado la faceta de alcaldesa. Yo actúo
de corazón,  no  sé  diferenciar  entre  Irene  alcaldesa  e
Irene vecina de Petrer. Tengo la responsabilidad añadida
de la toma de decisiones, pero no estuve sola, el equipo
de gobierno es magnífico, las decisiones se han tomado
con consenso.

Estos  meses  los  he  vivido  tranquila  pero  con  la
incertidumbre  por  si  en  cada  comento  estábamos
haciendo lo  correcto.  Hay  quien no ha visto  bien  las
decisiones, pero es normal. Yo tengo que pensar en los
35.000  petrerenses,  en  el  bien  general,  velamos  por
todos  por  igual  y  aunque  se  han  tomado  decisiones
duras, creo que eran las que había que tomar.

¿Y como madre?

Como  todos,  he  sentido  incertidumbre,  el  miedo  de
contagio no era tanto por mí sino por mis hijas. Como
madre  creo  que  temes  desde  que  sabes  que  estás
embarazada,  dejas  de  pensar  en  ti,  tus  acciones
repercuten en tu familia, hay personas que dependen de
ti desde ese momento, cambia tu chip. Creo  que como
madre no se deja de sufrir nunca por el bienestar de tus
hijas.

Confía que en los colegios la situación es segura. 

Como madre de dos niñas de seis años que empezaban
en  Primero  de  Primaria,  estoy  tranquila,  conozco   el
trabajo realizado por el Ayuntamiento y por los equipos
directivos. Y quiero enviar un mensaje a las familias de
calma y confianza, pero también tienen que saber que
ahora la pelota está en el tejado de las familias, debemos
ser  responsables  y  no  romper  de  forma  drástica  los
grupos burbuja que con tanto mimo se han creado.

Por otro lado, espero y entiendo que, como no todas las
familias están en la misma situación,  si  una madre o
padre pide quedarse en casa con su hijo el empresario le
dejará, es lo responsable, que se quede en casa y vea
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cómo se desarrolla la situación.

Para mí fue muy emocionante pasar por las calles con 
colegios y volver a escuchar gritos, alegría, y no podemos
permitir que eso se corte, no nos aglomeremos, seamos
responsables.

Irene Navarro junto a un grupo de sanitarios.
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